



CAMBIO DEL MODELO RESIDENCIAL EL DRAMA DE LA PRIVATIZACIÓN



LA FeSP-UGT DEMANDA A LA JUNTA DE CyL **“COHERENCIA”**, QUEDA MUCHO QUE PROTEGER Y MUCHO QUE HACER **“LAS PISTAS LAS DAN LAS MUERTES”**

MENOS PROPAGANDA Y MEJOR GESTIÓN PARA SALVAR EL MODELO DE ATENCIÓN (ACP)

- ❖ SIN DOTACIÓN DE RECURSOS Y SIN FINANCIACIÓN
- ❖ CON FALTA DE PERSONAL TÉCNICO, DE ATENCIÓN DIRECTA Y SERVICIOS GENERALES.
- ❖ SIN LÍNEAS METODOLÓGICAS PARA APLICAR Y GARANTIZAR EL PLAN DE ATENCIÓN INDIVIDUAL.
- ❖ SIN PARÁMETROS OBJETIVOS PARA EL CONTROL Y PREVENCIÓN.
- ❖ SIN UN MARCO NORMATIVO EJEMPLAR Y SIN CONVENIO QUE DIGNIFIQUE LA PROFESIÓN

Fonsi Bonafonte Calama
 Secretaria Sector Sociosanitario
 FSP-UGT Castilla y León



AGUANTAMOS, RESISTIMOS Y SEGUIMOS POR LOS MAYORES.

¿Tenemos claro que nuestro único enemigo no es el virus?

Desde la FeSP-UGT de Castilla León siempre hemos defendido que **“la precariedad no da calidad”**, que es urgente y necesario dar valor al trabajo de cuidar si queremos proteger a las personas más vulnerables de nuestra sociedad. El plan de proyecto **“Mi casa”** que no cumple con los criterios de Igualdad de oportunidades y crea agravios, se queda en propaganda. Todo parece indicar que hay que afrontar el reto del cambio residencial y asumir responsabilidades. **Un proyecto que elude responsabilidades para velar y garantizar la vida de los más vulnerables, además, de no dignificar la profesión de cuidar no funciona.** Recordamos que el cuidado es un aspecto más de la salud, la cual es, a su vez, un derecho fundamental a garantizar por los poderes públicos, por lo tanto, la CCAA es la responsable de hacer una normativa lesiva para atender a los mayores que viven en las residencias. También es competencia del gobierno autonómico y sus políticos, la falta de vigilancia y control de los centros residenciales para anticiparse a las medidas de protección.

“El modelo residencial actual supone dolor, impotencia y una trampa que oculta las vulnerabilidades, las carencias y agujeros de un sector laboral llevado al límite”.

¿Sin la muerte la sociedad deja de estar interesada por el cuidado?

La calidad humana de la sociedad avanzada se mide como protege a sus mayores. **Lamentablemente los aplausos no cuestan dinero**, la dignidad de los profesionales y el cambio de modelo residencial sí. Con RATIOS extenuantes y con un desgaste físico y psicológico inasumible, tan inasumible que el consumo de ansiolíticos, sedantes y antiinflamatorios es habitual entre los profesionales, será difícil dar calidad.

“Solo cuando la profesión de cuidar sea digna, el cuidado de las personas mayores será digno”.